

Eurolink – Euroteam

WE de préparation de l'Assemblée Mondiale entre Eurolinks, présidents et assistants nationaux

Animé par l'Euroteam

L'origine : contempler

Événement déclencheur

Organiser une rencontre entre les Eurolinks, présidents et assistants nationaux, en vue de se préparer à l'Assemblée Mondiale de Buenos Aires.

Lieu : Centre spirituel du Hautmont.

Les personnes concernées

L'Euroteam a organisé cette rencontre pour :

- Les Eurolinks
- Les présidents nationaux
- Les assistants nationaux



Les situations, les paroles

- Apports par Giuseppe, un jésuite italien :
 - Renouveau de l'Eglise tel que promu par le Pape François
 - Polyèdre
- Temps en communauté de WE
- Présentation des projets des Communautés Nationales (CN)

Les mouvements produits

- Belle découverte du Hautmont et de ses bénévoles
- Grande souplesse des participants
- Création du polyèdre

- Faire connaissance, se sentir en famille, avoir hâte de se revoir à l'Assemblée Mondiale
- Fraternité : Soirée festive, bonne ambiance, simplicité



Le déroulement, les étapes

Des mouvements ressentis aux décisions prises

Pas de décisions prises

Relectures et réajustements

Il a été bon de se rencontrer avant l'Assemblée Mondiale, pour faire un bout de préparation ensemble.

A renouveler en vue de la prochaine Assemblée Mondiale.

L'évaluation

Là où en est l'expérience aujourd'hui

Elle est finie.

Les européens se connaissent mieux et ont eu plaisir à se retrouver lors de l'assemblée Mondiale et plus de facilité à partager en profondeur.

Qu'est-ce que j'en garde

Un grand moment de **communion** fraternelle. Une **confiance** et une **simplicité** dans les échanges. **Entraide** pour traduire en anglais/français.

L'Euroteam a senti un tournant dans l'investissement des CN et l'envoi des délégués à l'Assemblée Mondiale.

L'image du polyèdre a parlé à beaucoup de CN : chacun est différent mais important. Nous sommes ensemble dans nos missions.

De quoi je tire profit, pour moi ou la Communauté

Je tire profit de l'échange d'expériences sur des **projets menés au niveau national** (l'Horloge de la famille, les cartes à gratter, les vacances européennes, etc.)